

RM Geisel ergänzt den Antrag dahingehend, auch den Busbahnhof in die Planung der Ausstattung von Fahrradständern mit einzubeziehen.

Bürgermeister Meisenberg schätzt ein, dass die Umsetzung teilweise machbar und teilweise schwierig sei. Die Standorte müssten geprüft und die Kosten ermittelt werden.

RM Schiefer regt an, zunächst den Bedarf, evtl. mit einer Umfrage, zu ermitteln.

Verwaltungsseitig wird mitgeteilt, dass bisher 2 Anfragen vorliegen, wo es um eine Aufstellung von Fahrradboxen am Busbahnhof gehe. Eine Umfrage könne man sicherlich zusätzlich angehen.

Die Verwaltung werde über die Ergebnisse zeitnah berichten.

Mit dieser Vorgehensweise erklärt sich der Rat einverstanden, ein Beschluss erfolgt nicht.